

Unsere Kita ist klein und überschaubar

Unsere Kita besteht seit 2013 und ist aus dem Spielkreis der Kreuzkirche hervorgegangen, der 1972 gegründet wurde. Die hell und freundlich eingerichteten Räume befinden sich im umgebauten Souterrain des Gemeindehauses am Bockelsberg.



Bei den Kirchenmäusen werden Mitmenschlichkeit und Offenheit gelebt und vermittelt. Eine familiäre Atmosphäre ist uns wichtig. Jedes Kind nehmen wir wertschätzend als eigenständige Persönlichkeit an. Wir begegnen den Kindern und ihren Familien offen und herzlich. Verschiedenheit verstehen wir als Bereicherung.



Angebote

Wir bieten gruppenübergreifende Angebote. Die Kinder lernen mit Freude Kontakte zu knüpfen. Sie üben, tolerant und rücksichtsvoll miteinander umzugehen und eigene Interessen zu verhandeln. Die ErzieherInnen begleiten sie dabei liebevoll und aufmerksam.



Tägliche Rituale

Durch Rituale und einen strukturierten Tagesablauf geben wir den Kindern Sicherheit und Orientierung. Wir legen Wert auf die gemeinsamen Mahlzeiten und das Erleben einer positiven Tischkultur.



Die Kinder stehen im Mittelpunkt

Unsere pädagogische Planung richten wir an den aktuellen Themen, Entwicklungsständen und Interessen der Kinder aus. Zur Beobachtung und Dokumentation ihrer Entwicklung und als Grundlage für die regelmäßig stattfindenden Elterngespräche nutzen wir das System der „Bildungs- und Lerngeschichten“.



Vielfältiges Lernen

Kinder entdecken die Welt aktiv und neugierig auf spielerische Weise und in ihrem eigenen Tempo. Wir bieten ihnen in unseren Räumlichkeiten anregende Lernumgebungen an und arbeiten dabei gern mit Montessori-Material. Unser Außenspielgelände mit altem, schönem Baumbestand grenzt an einen Laubwald. Wir spielen und bewegen uns mit den Kindern ganzjährig draußen. Dabei legen wir Wert auf das Erleben der Natur und ihrer Abläufe mit allen Sinnen.

